

CÓMO AVANZA LA BÚSQUEDA DEL NUEVO RECTOR EN LA UC, MIENTRAS IGNACIO SÁNCHEZ DESCARTA ACTIVIDADES DE DESPEDIDA

Al interior de la Universidad Católica se estrechan los plazos para saber el nombre del nuevo rector de la institución para el periodo 2025-2030. Al interior de la UC se comenta que el Comité de Búsqueda, encargado de constituir la terna final de candidatos, posiblemente pedirá los 15 días de prórroga que tiene a su disposición para terminar la labor. Antes de que termine noviembre presentarían los tres nombres al Gran Canciller de la universidad, el arzobispo Fernando Chomali. Entre los nombres que más suenan en el plantel están los académicos Juan Larrain, Juan Carlos de la Llera y Lorena Medina. "Se espera que en la terna haya una mujer, como ha sido en los dos últimos procesos", señala una académica.

El sacerdote entrevistará a los tres candidatos finalmente propuestos y seleccionará a uno, cuyo nombre enviará a Roma para su ratificación en el Vaticano. La respuesta debería estar hacia fines de diciembre, para ser comunicada formalmente en enero en la universidad.

En la UC se comenta también que el actual rector Ignacio Sánchez -que completa su tercer periodo- descartó cual-



quier actividad oficial de despedida. Lo único que se hará es la ceremonia de traspaso del cargo el próximo 18 de marzo. Cercanos a Sánchez cuentan que para él basta con eso, porque considera que la rectoría, más que un cargo, es un encargo y no hay necesidad de más despedidas. Además, seguirá ligado a la universidad, donde es profesor titular de la Facultad de Medicina.